

[FRANCK DEVILLE](#) (siège à Saint Priest en Jarez), spécialisé dans les macarons, se dote d'une première boutique. Elle sera installée au sein du Steel, sur 70 m<sup>2</sup> avec 30 m<sup>2</sup> de terrasse. L'ouverture est prévue pour septembre prochain. 200.000 € sont investis dans l'ouverture du Clos Deville avec 3 embauches. Les macarons Deville sont fabriqués à Roche-la-Molière, avec une vingtaine de salariés. 60.000, sucrés et salés, sont produits chaque jour. 30 % sont exportés. [www.franckdeville.fr](http://www.franckdeville.fr)